

Kämpfern auf schmalen Brettern stellen. Nicht weniger freut es uns auch, dass in letzter Zeit speziell im obern Amt gute Läufer auftauchen und bei gewissen - haften Training sich gut in die Best - Klasse ein - fügen werden. Möge der gute Geist der gegenwärtig in unserem Gebiet weht erhalten bleiben und die schöne Sportdisziplin weiter aufblühen. Immerhin muss vom Langläufer verlangt werden, dass er durch wohlabgewogenes Trockentraining vorbereit^et in den Wettkampf zieht. Vor Gold- und Silbermedaillen kommt die mahnende Besorgnis um das körperliche Wohl, die Gesundheit und die Verantwortung gegenüber unseren Angehörigen.

Zum Schlusse noch eine Bitte an Euch liebe Leser und Verfolger des Dauerlaufes. Seid nicht hart mit eurem Urteil. Es kann nur einer ~~ni~~ den 1. Rang erobern und jeder der sich Kilometer für Kilometer durchkämpft und trotz Müdigkeit und Anstrengung den Wettkampf bis ins Ziel läuft ist ein Held der Piste und verdient unsere Anerkennung.